
 

 

神奈川県立横浜氷取沢高等学校における学校運営協議会開催結果 

本校の学校運営協議会を下記のとおり開催した。 

審議会等名称 神奈川県立横浜氷取沢高等学校における学校運営協議会 

開催日時 令和３年７月６日（火） 

開催場所 会議室・応接室 

 

（役職名） 

出席者 

田邊 実（上中里町内会長/上笹下連合自治会長） 中村 文彦（関東学院大学調査役）     

根本ゆう子（横浜市上笹下地域ケアプラザ所長）  福元 摩湖（神奈川大学 事務局次長） 

竹内 美紀（本校ＰＴＡ会長）         山我 智康（横浜市立富岡中学校 校長） 

平元 隆（能見台１丁目自治会長）   金子 光則（氷取沢町内会長・上笹下連合自治会副会長）  

本郷 宏一（自校 校長） 

（欠席） 

 鈴木 和枝（横浜市立さわの里小学校 校長）   

次回開催予定日 令和３年 11月 

 

問合せ先 

神奈川県立横浜氷取沢高等学校 副校長 藤岡 

電話：045-772-0606      FAX：045-776-2468 

ﾒｰﾙ   y-hitorizawa-h@pen-kanagawa.ed.jp 

下欄に掲載 

するもの 

・議事録 

・議事概要 

議事概要とした理由 

 

 

 

会議経過 

（協議）  
・令和３年度学校評価報告書（実施計画）について 
・本校の取組・課題等について 
 
  
（委員からの主な質問及び意見） 
・自転車通学が多い。交通安全指導が引き続き必要である。 
・ホームページは中学生の情報収集に役立った。今年度も情報発信をお願い 
したい。 

・スクールメンター制の効果は出ているか。 
・コロナ禍の中、進路指導でどのような点で苦労したか。 
・欠席した際の学習の保障としてもＩＣＴが活用されている。丁寧な対応に 
 感謝する。 
 
令和３年度学校評価報告書（実施計画）について全会一致で承認。 

 

会議資料 

 

 

令和３年度 学校要覧 

資料１ 委員名簿・組織 

資料２ 不祥事ゼロプログラム  
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